

# *Les ministres des Affaires étrangères de la CELAC se réuniront le 5 mai prochain en Équateur*

---



# CELAC

Comunidad de Estados  
Latinoamericanos y Caribeños

Quito, 14 avril (RHC-PL)- Le ministre équatorien des Affaires étrangères, Ricardo Patiño, a annoncé une réunion des ministres des Affaires étrangères de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, le 5 mai prochain, en Équateur. À l'ordre du jour : l'agenda de cette organisation régionale jusqu'en 2020.

Ricardo Patiño a expliqué que les ministres des 33 pays de la CELAC élaboreront une feuille de route pour les cinq prochaines années.

Il a précisé que les ministres des Affaires étrangères travailleront à partir d'un document signé par les présidents équatorien et costaricien, Rafael Correa et Luis Guillermo Solís respectivement lors du Sommet qui s'était tenu à San José en janvier dernier, un sommet qui avait vu le Costa Rica passer le relais à l'Équateur à la présidence de cette organisation régionale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/52647-les-ministres-des-affaires-etrangeres-de-la-celac-se-reuniront-le-5-mai-prochain-en-equateur>



**Radio Habana Cuba**